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Вопрос

  

Житель краевой столицы Сергей Михайлович С. спрашивает: «Где можно найти управу
на камчатских синоптиков за то, что они часто ошибаются в прогнозах погоды?  По
центральным каналам телевидения говорят одно, а за окном погода другая».

  

Ответ

  

Уважаемый Сергей Михайлович! Вы совершенно правы, говоря про центральные каналы
телевидения. Про погоду они, действительно, сочиняют часто и вдохновенно (каждый
день). Местные синоптики  поясняют, что к этой информации они никакого отношения
не имеют. Откуда же тогда черпают информацию центральные каналы? Во время
Леонида Ильича Брежнева, генерального секретаря ЦК КПСС, бытовала шутка,
касающаяся содержания телепередач на первом канале: «Это все о нем и немного о
погоде». Даже тогда про погоду врали не меньше, чем про него. 
 
Не забывайте, синоптики тоже люди, прогноз погоды для них, в первую очередь, шоу.
Если вы видите на телевизионном экране, например, главного эсера страны Сергея
Миронова
  
и слышите его заявления, что его, наконец-то, услышал президент и погрозил
правительству, вы же поневоле начинаете проникаться сочувствием к этому
закомплексованному человеку. Вот так и представим себе, что он кричал-кричал, пока не
докричался или пока не сорвался
  
голос. Может быть, президент услышал его, потому что он перестал нести ахинею?
  
Хотя это навряд ли.
  
Вот так и синоптик:
  
для него на экране главное – торговать лицом, а говорит он правду или не совсем
правду – дело вторичное. Найти управу на таких вещателей можно одним способом:
переключитесь на другой канал. 
 
Можно еще, конечно, плюнуть в экран (когда выступает Миронов, это очень хочется
сделать), но мыть-то экран придется самому. Поэтому просто нажмите другую кнопку на
пульте управления. 
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 Вопрос

  

Жительница Петропавловска-Камчатского Галина Васильевна С. спрашивает: «Что
будут делать с автобусной станцией на 10 км? Когда приведут в порядок автобусную
станцию на КП? И планируется ли построить общественную баню в
Петропавловске-Камчатском?»

  

Ответ

  

Ува

  

Вопрос

  

Жительница Петропавловска-Камчатского Светлана Юрьевна К. спрашивает: «Недавно
узнала, что бывший руководитель «ТВК» Владимир Ефимов собирается избираться в
Законодательное собрание от эсеров. Так ли это? Неужели эсеры такие
неразборчивые?»

  

Ответ

  

Уважаемая Светлана Юрьевна. Действительно, бывший руководитель телекомпании
«ТВК» Владимир Ефимов  решил попробовать свои силы в четвертом избирательном
округе. Он идет от партии эсеров. На прошлых выборах шел от КПРФ.
  
Еще раньше он пробовал свои силы на выборах в областной совет, нигде у него ничего
не получилось. Камчатские избиратели оказались разборчивее, чем партия эсеров.
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Последнее время Ефимов занимался тем, что вычислял камчатских добровольцев,
воюющих на Донбассе и размещал на сайте «Миротворец» их имена, фамилии, адреса, с
указанием членов семьи. Назвать его редким подонком, это значит не сказать ничего?
Кстати, камчатские эсеры о его политической платформе знают и, видимо, разделяют
взгляды своего выдвиженца. Полагаю, его дом в Елизовском районе сгорел не зря.
  
Как говорится, возмездие неотвратимо. 

  

Уверен, каждый человек может иметь убеждения. Многие за свои убеждения готовы
умереть. Но всегда найдутся ублюдки, которые будут стрелять в спину. Наверное, такие
эсерам и нужны. Слово «неразборчивость» в данном случае слишком мягкое, скорее, это
ошалелость от непроходимой глупости, извращенного ощущения реальности и
моральных ценностей. Председатель местной эсеровской  организации убогий
Пучковский принял в ряды мироновской партии
  
бывшего жир-балбеса Голубева (о чем мы рассказывали раньше). Так что налицо
треугольник моральных инвалидов. Догадайтесь, рядом с кем из них находится самый
тупой угол? 

  

 Вопрос

  

Житель города Елизова Михаил Васильевич В. спрашивает: «Недавно прочитал, что
группа камчатских краеведов собирается лететь на о. Шумшу. Ваша газета
рассказывала, что на острове можно проводить работы только по специальному
разрешению. Кто его выдает?»

  

Ответ

  

Уважаемый Михаил Васильевич, Постановлением от 16 октября 2015 года № 324
выданное администрацией Северо-Курильского городского округа, остров Шумшу
признан историко-культурным заповедником с названием «Поле боя советских
десантников с японскими танками». Согласно свидетельству государственной
регистрации права от 24 февраля 2016 года, заповедник отнесен к Муниципальному
бюджетному учреждению «Северо-Курильский краеведческий музей». Отныне на его
территории все работы, связанные с исследованием последнего боя Второй Мировой
войны могут проводиться только с разрешения Министерства культуры Российской
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Федерации и разрешения администрации Северо-Курильска. Более того, музей под
открытым небом на острове Шумшу можно посетить только с разрешения
Северо-Курильской администрации. Нарушение этого постановления влечет за собой
привлечение к  административной и уголовной ответственности. Наверное, нашим
дежурным краеведам все запреты нипочем. Для них слово «нельзя» звучит как слово
«можно». Их не остановят ни тюремные сроки, ни административные штрафы. Они
беззаветно любят историю и готовы принести на ее алтарь все самое ценное, что у
  
них есть – тщеславие и амбиции. 

  

 

  

На вопросы отвечал

  

Вячеслав СКАЛАЦКИЙ 
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